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필리핀, 수입을 위한 단일 전자 송장 시스템 도입                                                

May 20, 2024  | Kyle Aristophere T. Atienza | BusinessWorld 

Trucks are seen in a container port 
in Manila, Philippines May 25, 
2016. — REUTERS  

필리핀 정부는 상승하는 식품 가격 문제를 해결하기 위해                  

비화폐적 조치를 모색하면서 모든 수입 상품에 대해 단일                

전자 송장 시스템을 시행했습니다. 

 

페르디난드 R. 마르코스 주니어 대통령이 5월 13일에 서명한            

행정명령(AO) 제13호에 따라, 필리핀은 디지털 및 통합된               

국경 전 기술 검증과 모든 수입 상품에 대한 국경 간 전자 송장을 

시행할 것입니다. 

명령에 따르면, 단일 전자 송장 시스템은 "모든 수입 상품의 국제 무역 거래를 효과적으로                    

모니터링하기 위해" 필요합니다. 
 

또한 "국가 안보를 강화하고, 소비자의 권리를 보호하며, 저품질 및 위험한 수입 상품으로부터              

환경을 보호할 것"이라고 명령은 전했습니다. 
 

새로운 시스템은 필리핀 관세청(Bureau of Customs, BoC)이 2년 이내에 시행할 예정이며,                        

점진적으로 시행될 것입니다. 첫 번째 단계는 신선 및 냉동 육류, 생선 및 기타 수산 자원, 곡물, 과일, 

채소, 사료를 포함한 농산물을 다룹니다. 

행정명령(AO)은 또한 재무부 장관이 위원장을 맡는 국경 전 기술 검증 및 국경 간 전자 송장 위원회를 신설했습니다. 

 

위원회의 구성원은 농업부, 무역부, 에너지부, 보건부, 환경 및 천연자원부, 정보통신기술부 장관들로 이루어집니다. 

 

위원회의 구성원에는 또한 필리핀 마약 단속국(PDEA) 국장과 산업 협회에서 인정받은 두 명의 비투표권 대표가 포함되며, 이들은 위원회의                    

추천에 따라 위원장이 임명할 것입니다. 

 

명령에 따르면, 명령의 시행에 필요한 자금은 필리핀 관세청과 위원회의 다른 구성원들의 가용 예산에서 충당될 것입니다. 

 

새로운 시스템은 농업부, 무역부 및 재무부가 농산물 수입 절차를 더욱 간소화하고 비관세 장벽을 제거하도록 의무화하는 행정명령 발행에 따라             

이루어졌습니다. 

 

비관세 장벽은 할당량, 수입 허가 시스템, 규제 및 관료적 절차 등 무역을 제한하는 정책 수단을 의미한다고 AO 20은 설명합니다. 

 

인플레이션은 3월의 3.7%에서 4월에는 3.8%로 세 달 연속 상승했습니다. 또한, 인플레이션은 필리핀 중앙은행(BSP)의 2-4% 목표 범위 내에 다섯               

달 연속으로 머물렀습니다. 

 

식품 인플레이션은 3월의 5.7%에서 4월에는 6.3%로 상승했습니다. 

Source: https://www.bworldonline.com/top-stories/2024/05/20/596069/philippines-implements-single-electronic-invoicing-system-for-imports/ 

두 번째 단계는 건강 및 안전 문제와 관련된 비농산물을 다루며, 마지막 단계는 관세 및 세금을 피하기 위한 허위 신고가 있는 기타 상품을 포함할             

것입니다. 
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재무부: 2024년 GDP 성장률 6-7% 목표 여전히 달성 가능                                                                                

May 20, 2024  |Ian Nicolas P. Cigaral - @inquirerdotnet | Philippine Daily Inquirer 

필리핀 재무부(DOF)는 정부의 올해 6~7% 성장 목표가 다음 분기 소비와 정부 지출 증가 전망에 따라 여전히              

달성 가능하다고 밝혔습니다. 

 

토요일에 필리핀 경제 기자 협회(Ejap)와 산 미구엘 그룹이 주최한 비즈니스 저널리즘 세미나에서 도미니                         

벨라스케스 재무부 차관은 마르코스 행정부의 2024년 목표의 하한선을 맞추기 위해 올해 나머지 기간 동안                 

국내총생산(GDP)이 6.1% 성장해야 한다고 말했습니다. 

가계 지출  

자료에 따르면, 2023년 마지막 세 달 동안 5.3%에서 2021년 첫 분기 코로나19 팬데믹의 정점에서의 4.8% 감소를 제외하고는 2021년 첫 분기의                  

4.8% 감소를 제외하면 가계 지출 성장이 4.6%로 둔화되었습니다. 

 

한편, 정부 지출은 1월부터 3월까지의 기간에 1.7% 성장하여, 이전 세 달의 1% 감소를 뒤집었지만, 여전히 2023년 첫 분기의 6.2% 상승보다                          

낮았습니다. 발리사칸은 극심한 더위로 건설 활동이 중단되어 인프라에 대한 정부 지출이 늦어지는 것으로 예상된다고 말했습니다. 

 

앞으로, 벨라스케스는 소비자 지출과 정부 지출이 올해 나머지 기간 동안 증가할 것으로 예상했습니다. 

 

"인플레이션이 둔화될 동안 소비가 증가할 것으로 예상됩니다,"라고 그녀는 말했습니다. "정부 소비에 관해서는 앞으로 수개월 동안 증가할 것으로             

예상됩니다. 정부 지출의 좋은 점은 공공 건설이 증가하고 있다는 것입니다,"라고 그녀는 덧붙였습니다. 

Source: https://business.inquirer.net/459606/dof-6-7-gdp-growth-target-for-%ca%bc24-can-still-be-achieved 

Department of Finance 

여기에는 첫 분기에 5.7% 성장한 경제가 있으며, 이는 시장 합의 예상치인 해당 기간의 5.9% 성장을 밑돌았습니다. 

 

"정부의 목표는 6~7%입니다. 여전히 매우 달성 가능한 것 같습니다. 그러니 올해 두 번째 분기에는 약간 더 빨리 성장할 것 같습니다," 재무부의                

주요 경제학자인 벨라스케스는 말했습니다. 

 

"아세안에서 필리핀은 아마도 베트남과 거의 동등한 성장을 할 것이므로, 그것은 우리에게 매우 좋습니다," 그녀는 덧붙였습니다. 

 

국가 경제 개발 기관(Neda)의 비서 아르세니오 발리사칸은 첫 분기에 예상보다 성장이 더 둔화된 것은 지속적으로 높은 가격과 반인플레이션                       

인상으로 인한 가계 및 국가 지출 감소 때문이라고 설명했습니다. 

정부, PPP를 위한 관세 조정 규칙의 10월 3일 마감일 설정                                                                                        

May 20, 2024  |Lorenz S. Marasigan | BusinessMirror 

바기오 시티 - 정부는 공공-사설 파트너십(PPP) 거래에 대한 관세 조정에 대한 표준을 발표할 규제                  

기관들에게 마감일을 설정했습니다. 

 

PPP 센터 부사무총장 제프리 마날로는 민간부문과 관련된 주요 인프라 거래를 관리하는 규제 기관들이            

10월 3일까지 가이드라인을 마련해야 한다고 말했습니다. 

 

"법에 따르면 10월 3일까지 규제 기관은 그들이 규제하는 PPP가 초기 요금을 결정하고 굴 concess                                     

period 동안 조정이 이루어지는 방법에 대한 지침과 절차를 발표해야 한다," 그는 필리핀 경제 기자 협회-산 미구엘 그룹 비즈니스 저널리즘                       

세미나에서 말했습니다. 

 

이러한 지침은 정부가 사용자 요금(예: 톨로드)의 관세를 완화할 수 있도록 도와주면서도 민간 파트너가 투자를 회수할 수 있도록 보장할 것입니다. 

[Cont. page 3] 

https://business.inquirer.net/byline/ian-nicolas-p-cigaral
https://www.twitter.com/@inquirerdotnet
https://businessmirror.com.ph/author/lorenzmarasigan/


Page 3 필리핀한인상공회의소뉴스 

 

역사적으로, PPP 거래의 관세 조정은 논란이 많았습니다. 일부는 승인되기까지 거의 10년에 걸쳐 지연되었습니다. 이러한 거래에는 고속도로, 수도 및 

철도 등의 프로젝트가 포함되어 있습니다. 

 

마날로는 PPP 계약이 정부, 국민 및 민간 부문 파트너 간의 상호 이익에 기반한다고 말했습니다. 

 

민간 부문과 파트너십을 맺음으로써 정부는 인프라 프로그램에 도약을 할 수 있으며, 이로 인해 다른 사회 프로그램에 사용될 수 있는 공공 자금이  

확보됩니다. 

 

PPP 프로그램에 포함된 인프라 프로젝트는 공공에 다양한 서비스로의 접근을 민주화할 것이며, 민간 파트너는 투자를 회수함으로써 혜택을 받게            

될 것입니다. 

 

마날로에 따르면, PPP 프로그램에는 약 125개의 프로젝트가 있으며, 현재 예상 비용은 약 3.03조 필리핀 페소 또는 약 6056억 달러입니다. 

 

"이것들은 입찰 전 단계를 포함한 여러 단계에 걸쳐 있습니다. 그런 다음 우리는 승인 단계에 있는 것도 있습니다. 또한 시행 기관의 승인이나                    

다른 컨설턴트가 수행 한 PDMF [프로젝트 개발 및 모니터링 시설] 연구 단계인 사전 제안도 있습니다," 그는 말했습니다. 

 

세부적으로, 국가 수준에서는 총 103개의 프로젝트가 있으며, 이 중 64개는 요청되었고 39개는 요청되지 않았습니다. 

 

지역적으로는 7개의 요청된 거래와 15개의 민간 부문에 의해 제안된 프로젝트가 있습니다. 

 

PPP 거래의 진행 중인 단계에는 타를락-팜팡가-라 우니온 고속도로 연장, 라구인딘 공항의 업그레이드, 확장 및 유지, 새로운 보홀 국제공항, 필리핀              

일반병원 암 센터, 및 바기오 일반 병원 및 의료 센터의 신장 센터가 포함됩니다. 

 

이들은 "2024년 말까지 가능한 시상"을 목표로합니다. 

 

내년에는 정부가 다음과 같은 프로젝트를 시상할 계획입니다: 비슬리그 시 물 공급, 비슬리그 시 하수, 그리고 네그로스 주 대량 물 공급입니다. 

Source: https://businessmirror.com.ph/2024/05/20/govt-sets-oct-3-deadline-for-tariff-tweak-rules-for-ppps/ 

재무부, 더 '납세자 친화적'인 방식으로 부가가치세 청구 처리될 것으로 예상                                                            

May 20, 2024  |John Victor D. Ordonez | BusinessWorld 

DOF.GOV.PH  

재무부(DoF) 수입운용그룹이 부가가치세(VAT) 환급 청구 처리를 담당하면, 국세청(BIR)의 지연 문제를                   

해결하고 더 빠른 처리가 가능할 것으로 예상됩니다. 이는 세무 전문가에 따르면, 

 

"P&A 그랜트 토너의 세무 주요인 Eleanor L. Roque는 '지금 납세자들의 경험은 BIR 프로세스가 느리거나                    

세금 환급을 거부하는 데 편향되어 있다는 것입니다,"라고 바이버 메시지에서 말했습니다. 

그녀는 재무부가 VAT 환급 처리에 더 효율적이고 납세자 친화적인 방법을 도입하여, 이전에 BIR에서 발생한 지연을 줄일 수 있다고 말했습니다. 

 

셜윈 T. 가찰리안 상원의원은 수많은 환급 청구 지연으로 인해 회사들로부터 많은 불만을 받은 BIR로부터 수입운용그룹으로의 VAT 환급 처리                

책임 이전을 제안하는 법안을 제출했습니다. 

 

한편, 주한 의장 훈 야무에게 후버리는 일본 기업들이 환급을 보장하기 어려워 필리핀을 떠나겠다고 위협했다고 밝혔습니다. [Cont. page 4]  

정부, PPP를 위한 관세 조정 규칙의 10월 3일 마감일 설정                                                                                        

[Cont. from page 2] 
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필리핀 미국상공회의소(American Chamber of Commerce of the Philippines, Inc.)는 제트 연료 구매에 대한 부가가치세(VAT) 환급이 최대 5년이                

걸릴 수 있다고 밝혔습니다. 

 

상원 법안에 따르면, 재무장관이 국내세 수입관보다 자격 있는 입력세에 대한 환급 청구를 승인하는 책임을 맡게 됩니다. 

 

이 조치는 또한 기업들이 70%의 운영 용량에서 작동하는 경우 국내 구매에 대한 부가가치세 제로 과세를 받을 자격이 있음을 보장합니다. 

 

등록된 수출 기업은 자재 및 캐피털 장비용 부품의 수입에 대한 관세 면제도 부여받습니다. 

 

"국세청의 임무는 세금을 징수하는 것이므로, 환급 처리나 승인은 국세청의 DNA에 내재되어 있지 않습니다," Roque 씨는 말했습니다. "그들이 환급을 

승인하는 것은 그들의 이익에 반하는 것입니다." 

Source: https://www.bworldonline.com/economy/2024/05/20/596034/dof-seen-handling-vat-claims-in-more-taxpayer-friendly-way/ 

아르타, 인프라 주요 프로젝트의 허가 과정에 대한 지침을 급히 발표                                                                     

May 21, 2024 | Andrea E. San Juan  | BusinessMirror 

안티-레드 테이프 단체(Arta)는 인프라 주요 프로젝트(IFPs)의 허가 과정을 신속히 진행하기 위한 집행                  

명령 59의 실행 지침을 다음 달까지 확정하고자 합니다. 

 

"다음 달에는 이미 관련 기관의 승인을 받아 대통령에게 제출할 수 있도록 실행 지침을 확정해야 합니다," Arta 장관 Ernesto V. Perez는                             

월요일에 퀘존 시에서 기자들에게 한 브리핑에서 말했습니다. 

 

페레즈는 집행 명령의 시행 전 필요한 30일간의 마지막 날인 6월 10일까지 가이드라인을 확정하기 위해 집행 명령을 담당하는 기관들이 노력하고  

있다고 말했습니다. 

 

"우리가 하는 일은 관련된 정부 기관과 정기적으로 적어도 주간에 한 번씩, 아니면 두 번씩 만나서 마감일을 준수할 수 있도록 하는 것입니다,"                 

페레즈는 말했습니다. 

 

Arta는 집행 명령 59에서 "효과적이고 효율적인 실행"을 보장하기 위해 가이드라인을 발행할 것으로 명령된 내부 및 지방 정부 부서(DILG)와                   

함께하는 기관 중 하나입니다. 

 

집행 명령 59의 10조는 국가 경제 및 개발 단체(Neda) 이사회의 인프라 위원회가 집행 명령의 효과적인 실행을 위한 정책 지침을 제공하기 위한              

스티어링 위원회로 지명되었습니다. 

"이 명령의 효력 발생 후 30일 이내에, 스티어링 위원회는 안티-레드 테이프 단체, 내부 및 지방 정부부서, 그리고 기타 관련 기관과 협조하여, 이             

명령의 효과적이고 효율적인 실행을 보장하기 위해 필요한 지침을 발표할 것입니다," EO 59의 일부분이 읽혔습니다. 

 

이 명령의 실행 기관들의 임무 중 일부는 다음과 같습니다: 국가 정부 기관 및 지방 정부가 발급하는 라이센스, 승인, 허가, 자격증 및/또는 허가서에 

관련된 준수를 추적하고 보고하는 것이며, NGAs 및 LGUs가 Neda 이사회 승인 IFPs를 위한 라이센스, 승인, 허가, 자격증 또는 허가서의 검토               

및 승인을 우선시하고 촉진하는 것입니다. 

 

페레즈는 이 조치의 목표가 "요구 사항을 줄이거나 단순화하여 디지털 플랫폼을 활용하여 허가 프로세스를 신속히 진행하는 것"임을 밝혔습니다. 

 

사회경제 계획 장관 아르세니오 M. 발리사칸은 이명령이 실행 기관들이 "일자리 창출을 촉진하고 우리 경제의 빠른 성장을 지속할 수 있는                       

변혁적 인프라 프로젝트를 실행하는 것을 용이하게 할 것"이라고 이전에 발표했습니다. 

 

EO 59는 4월 30일 대통령에 의해 서명되었습니다. [Cont. page 5]  

 

재무부, 더 '납세자 친화적'인 방식으로 부가가치세 청구 처리될 것으로 예상                                                            

[Cont. from page 3]  

https://businessmirror.com.ph/author/andreasanjuan/
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Recto: 한국, 싱가포르, 일본과 세금 징수 시스템 조정                                                                                        

May 20, 2024 | Chino S. Leyco  | Manila Bulletin 

소비자 선호도가 전자 상거래로 이동함에 따라 재무부(DOF)는 국가의 세금 징수 체계를 세계적인  

모범 사례와 조율하고자 합니다. 
 

재무장관 Ralph G. Recto는 국내세수청(BIR) 및 세관(BOC)이 한국, 싱가포르 및 일본과 같은 세금 징수 체계가 진보된 국가들과 유사한 관행을                     

채택해야 한다고 말했습니다. 
 

Recto는 이 노력이 정부의 두 주요 세무 기관의 디지털 변혁 계획과 통합되어야 한다고 말했습니다. 지난 주에 Recto는 BIR Commissioner Romeo D. 

Lumagui Jr. 및 세관 Commissioner Bienvenido Y. Rubio와 만나서 그들의 징수 성과를 평가했습니다. 또한, 재무부(DOF)가 지원을 확대할 수 있는                

잠재적인 분야에 대해 논의했습니다. 
 

Recto는 세금 징수 효율성 향상의 중요성을 강조했습니다. 
 

그는 BIR, BOC, 필리핀 증권거래소(SEC) 및 지방 정부 재무국(BLGF) 사이의 데이터 공유 협정을 통해 납세자 기록을 간소화하는 것으로 이를 달성할 수 

있다고 말했습니다. 
 

DOF에 따르면, SEC 및 BLGF의 관계자들은 BIR 및 BOC 대표들과 이 협력 프로그램의 구현을 논의하고 추진하기 위해 회의를 예정하고 있습니다. 
 

2024년 4월 현재, BIR는 지난 해 동기 대비 16.3% 증가한 9,129억 페소를 이미 징수했습니다. 
 

한편, BOC의 징수는 올해 4월까지 4.3% 증가하여 2,952억 페소에 이릅니다. 
 

2024년에는 정부가 총 4.3조 페소의 수익을 예상하고 있습니다. 
 

이 중 BIR가 세금으로 3.05조 페소를 기여할 것으로 예상되며, BOC는 1조 페소를 징수할 것으로 지정되어 있습니다. 
 

나머지 잔액은 비세수 수익에서 출처될 것입니다. 

Source: https://mb.com.ph/2024/5/20/recto-align-tax-collection-system-with-korea-singapore-japan 

헌법 개정이 서비스 부문 촉진을 견인할 것으로 전망                                                                                       

May 19, 2024 | By Manila Standard Business 

국가 정책 연구소인 필리핀 발전연구소(PIDS)의 최근 발간물은 경제 헌법 개정이 경제 성장을 주도하는                       

서비스 부문의 엄청난 잠재력을 발휘할 수 있다고 주장했습니다. 

 

PIDS의 시니어 연구원 라모넷 세라피카가 집필한 "경제 헌법 개정에 대한 통찰과 서비스 개혁 사례"라는 제목의 

연구는 유연한 정책과 정부 구조의 필요성을 강조했습니다.  [Cont. page 6] 

네다는 성명에서 이 조치가 IFP의 NEDA 이사회 승인 목록에 대한 요구 사항을 간소화하는 것과 같이 "중요한 몇 가지 변경 사항"을 도입한다고                 

밝혔습니다. 또한, 이 기관은 EO가 국가 정부 기관 (NGAs) 및 지방 정부가 "중복되고 번거로운" 절차를 없애기 위해 시민 차터를 검토하도록                     

지시한다고 말했습니다. 

 

발리사칸은 인프라 주요 프로젝트의 실행에 있어 지역에서의 이웃들과의 경쟁에서 나라가 따라잡아야 한다는 필요성을 강조했습니다. 

 

"따라서 정부는 이러한 프로젝트의 적시적인 완료를 방해하지 않고 가능하게 해야 합니다," 발리사칸은 말했습니다. 

 

이 명령은 관련 기관 및 지방 정부에 대한 전자 신청 제출을 용이하게 하며, 간소화된 결제 프로세스 및 영수증 발급을 포함한다. (전문은 여기에서         

확인하실 수 있습니다: https://businessmirror.com.ph/2024/05/07/fmjr-order-seen-to-speed-up-implementation-of-ifps/) 

Source: https://businessmirror.com.ph/2024/05/21/arta-rushes-guidelines-on-permitting-process-for-infra-flagship-projects/ 

아르타, 인프라 주요 프로젝트의 허가 과정에 대한 지침을 급히 발표                                                                     

[Cont. from page 4] 

https://businessmirror.com.ph/2024/05/07/fmjr-order-seen-to-speed-up-implementation-of-ifps/
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이러한 정책에는 전 세계적으로 변화하는 글로벌 경제와 변화하는 소비자 선호도에 발맞춘 규제 설계가 포함됩니다. "유연한 정책과 기관을                      

채택함으로써 정부와 이해관계자들은 신흥 트렌드에 착안하여 혁신을 유도하고 경쟁력을 강화할 수 있습니다," 그녀는 말했습니다. 

 

세라피카는 서비스 부문의 중요성이 계속 증가하고 있다고 지적했습니다. 2020년에는 서비스 부문이 전 세계 투자 활동의 주요 수혜자로, 외국                 

직접 투자(FDI)의 총액의 72%를 차지했습니다. 

 

서비스의 성장률은 동아시아 및 태평양 지역의 여러 국가에서 무역과 투자에서 제조업을 앞서가고 있다고 그녀는 말했습니다. 

 

"이는 투자자들이 서비스 중심 산업의 잠재력과 기회를 인식하고, 전통적인 제조업과 비교하여 더 높은 외국 직접 투자 유입을 이끌어 내고                       

있다는 것을 시사합니다," 그녀는 말했습니다. 

 

PIDS의 연구에서 지적된 개혁의 주요 분야 중 하나는 입법 특허 요건입니다. 이 요건은 식민지 시대의 법에 기인하며, 특히 통신 및 정보 통신                 

기술 (ICT) 부문에서 사업에 대한 특별한 정부 허가를 필요로 하며 소유에 대한 제한을 부과합니다. 

 

이 시스템은 비즈니스 비용을 증가시키고, 불공정한 이점을 창출하며 규제 기능을 중복합니다. 

 

그녀는 입법 특허 요건이 다른 국가의 헌법에서 일반적이지 않다고 말했습니다. 독립적인 규제 기관이 허가 결정을 내릴 수 있기 때문에 이것이               

필요하지 않을 수도 있습니다. 입법 특허 요건을 없애면 프로세스가 간소화되고 장벽이 줄어들며 전반적인 비즈니스 환경이 개선될 것이라고                   

저자는 말했습니다. 

 

이 연구는 1987년 헌법에 규정된 대중 매체의 완전한 국유화를 개정할 것을 요구했습니다. 매체 산업에 참여하려면 필리핀 시민 또는 완전한 필리핀 

소유권을 가진 기업만 가능합니다. PIDS의 연구는 이 제한에 대해 정당성이 없으며, 이것이 매체 부문의 성장과 혁신을 방해한다고 주장했습니다. 

 

"헌법은 정보의 균형 재정과 언론의 자유를 존중하지만, 대중 매체 부문의 완전한 국유화에 대한 명확한 근거를 제공하지 않습니다," 세라피카는               

말했습니다. 

Source: https://manilastandard.net/business/314448755/charter-change-seen-boosting-services-sector.html 

헌법 개정이 서비스 부문 촉진을 견인할 것으로 전망                                                                                       

[Cont. from page 5] 
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